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本报讯 环凤产业大道项目是通川区
“双核双带六区”建设的重大工程，是中心
城区与北部环凤凰山片区的城市主干道，
也是老百姓翘首企盼的一条“民生大道”。
目前，该项目一期工程（复兴至双龙段）全
线路基土石方已完成90%，待本月底全部完
工后就会进入铺设水稳层阶段，有望在
2020年元旦具备通车条件。

近日，记者在环凤产业大道烧炭湾大
桥施工现场附近看到，大桥下部结构和T梁
已经架设完成，工人们正在对铺设好的横
梁进行焊接。

“路基土石方部分本月底就能完成。”
据现场负责人介绍，环凤产业大道项目正
按照年底通车的目标倒排工期，加紧施
工。目前，全线路基土石方完成 90%，待本
月底完成后，就会进行铺设水稳层施工。
除此之外，全线的特殊路基处理，4处改河，
涉铁工程，涵洞工程已全部完成，雨污水管

网工程也已完成 80%。全线 4 座桥梁的下
部结构均全部完成，其中烧炭湾大桥和双
龙河大桥T梁已架设完成，七里潭大桥现浇
部分预计在10月完工。产业大道一期正全
线有序推进，有望在 2020 年元旦达到初步
通车条件。

据了解，环凤产业大道西起通川区马
踏洞南北干道，东止于达川区三里坪明月
江大桥，道路全长 33.8公里，为沥青混凝土
路面，是达州市中心城区北部环凤凰山片
区重要的城市主干道。其中，一期工程（复
兴至双龙段）全长11.114公里，双向8车道，
设计时速为 60 公里，是连接复兴现代商贸
物流区和双龙铁路货运仓储区的南北向交
通干道，将为通川区实现“双核双带六区”
搭建起城市“骨架”，对推进城乡一体化建
设，实现乡村振兴，带动道路周边经济发展
具有重要作用。

（本报记者 杨航）

环凤产业大道一期
明年元旦或将具备通车条件

机票：
沿海城市机票紧俏

“折扣机票已经全部售罄。”达州机场
工作人员告诉记者，今年“十一”大假达城
市民的出行需求略高于去年。同时，按照
往年的经验，国庆节假期后半段是市民的
出港高峰期，目前 10 月 7 日前往北京的机
票已全部售尽。

火车：
可以试试候补购票

记者从达州车务段工作人员处了解到，
整个“十一”大假期间都是购票高峰期，很多
车次连无座票都已售尽，但没买到票的旅客
可以试试候补购票，或许还能“捡漏”。

“国庆假期出游的市民主要以短线为
主。”该工作人员告诉记者，从车票预订情

况来看，国庆期间前往成都、重庆、西安等
黄金旅游城市的车票最为紧张。记者查询
12306 网站发现，9 月 30 日凌晨 2 点到 10 月
1 日凌晨 2 点，达州到西安的车票已所剩无
几。而达州到成都的动车座票刚一放出，
便被抢光。

自驾：
保养汽车正当时

在“十一”大假即将到来之时，4S 店与
修车店也没闲着。“最近来4S店给爱车做保
养的车主较多，多是为了在假期来一趟自
驾游。”莱克汽车城张经理说道。

与此同时，记者在南城绥定大道多家
修车店也看到许多做保养的私家车。“本来
我想买去西安的火车票，但是没有买到卧
铺，所以我打算假期就去达州周边自驾
游。”司机伍先生说，他们的自驾游车队已
经吸引了10多位爱好者。

□见习记者 桂丹倪

“十一”大假即将到来

沿海城市机票紧俏 热门短线火车票难求
“十一”大假即将到来，小伙伴们出游的热情高涨，“十一”大假期

间达州到外地的火车票、机票发售情况如何？现在还能买到票吗？11
日，记者从达州河市机场和达州车务段获悉，目前前往沿海城市（北
京、广州等）的机票和成都、重庆等地的短线火车票都相当紧俏。此
外，达城的4S店和修车店也逐渐忙碌起来，不少车主都在给爱车做保
养，计划大假期间来一趟说走就走的自驾游。

本报讯 经历了多日的30+℃后，
我们迎来了阖家团圆的中秋节，那么
这个中秋小长假达州天气情况如何，
中秋节晚上市民能欣赏到一轮当空明
月吗？

记者从气象部门获悉，中秋节前
我市为多云到阴天气，13 日午后一股
来自北方的冷空气将自北向南影响我
市，带来一场明显的降温降雨天气过
程。受这股冷空气影响，中秋节晚上
以阴天为主，不适合赏月。

此外，14日全市有阵雨，同时平均
气温下降 3-5℃，最低气温降至 20℃
左右，北部山区降至16℃左右；15日阴
天有分散小雨。由于节日期间多降
水，且气温变化较大，市民朋友注意增
添衣物预防风寒，出行备好雨具注意
安全。

13日
中南部 多云 25~34℃
北部山区 多云 21~30℃
14日
中南部 阵雨 22~27℃
北部山区 阵雨 18~23℃
15日
中南部 阴天有阵雨 22~28℃
北部山区 阵雨 19~24℃

（本报记者 李天戈 见习记者
雷坤洋）

中秋冷空气来袭
达州市民赏月难

本报讯 “好热哦！老板，快给我
来杯凉虾……”今夏持续高温，凉虾、
冰粉、雪糕一如既往成为大家的“宠
儿”。但过了白露节气，天气逐渐转凉
后，这些冷品店的销量又如何？11 日
上午，记者走访了达城多家凉虾店。

“天气热的时候，生意好到忙不过
来。”张家湾路口一家凉虾店店员告诉
记者，她们店之前有 3 位店员，每天上
下班和学生放学的时候，不光店里坐
满了人，店门口也站满了买凉虾的顾
客，有时一天能卖出五、六百杯。但随
着天气逐渐转凉，现在她1个人就忙得
过来。

“这几天生意还可以，不过再过半
个月我们就不卖凉虾了。”一位凉虾店
老板告诉记者，气温下降以后吃凉虾
的人就少了，但冰粉的销量还可以，即
使是冬天还是有人喜欢吃冰粉。

“凉虾、冰粉、雪糕现在都在卖，每
个人的喜好都不一样，能多‘抓住’一
个顾客也是好的。”在中心广场卖凉虾
的老板说，等这些夏季饮品过季后，店
内会卖烤肠和关东煮。

“虽然好吃，但天气凉了还是有点
遭不住。”喜欢吃凉虾、冰粉和雪糕的
顾客纷纷表示。此外，也有不少市民
正趁着近期气温回升，抓紧时间过一
把嘴瘾。

（本报记者 蔡尧 见习记者
雷坤洋）

凉虾、冰粉！
我们明年见


